6月例会「南郷流 経営理念・ミッション・ビジョンの基づくり」 6月28日 於 HILLTOP 株式会社

㈱神村製作所 義永信一郎

6月28日、株式会社ナンゴーの南郷社長を講師にお迎えし、実体験をもとに「経営理念・ミッション・ビジョン」について学ぶ例会を開催いたしました。

HILLTOP様5階の畳の部屋を会場とし、膝を突き合わせた機青連らしい雰囲気の中、公益財団法人京都産業21の小嶋部長もお忙しい中お越しくださり、計24名の皆様にご参加いただきました。

南郷社長が前職から現在の経営者となられるまでのその時々の思いや、周囲からの刺激や経営活動を通じての変化など、実際にご自身が体験されてきたこと、その中で実感したポイントやアドバイスなどを「経営理念・ミッション・ビジョン」に関連付けてお話しいただきました。

一方的に話を聞くのみでなく、南郷社長から参加した若手経営者に鋭い質問を投げかけたり、参加者からも今抱えている悩みや、疑問点を質問したりと、体裁ではなくより実のある機青連らしい例会になったのではないかと感じています。

また南郷社長とは同年代の生田社長もご参加いただき、質問への回答や、南郷社長との「馴れ初め?」をお話しいただき、例会がより有意義なものになりましたし、30代、40代、50代と機青連を通じて歩んでこられたお二方が、昔を懐かしんでお話しされている姿は、我々にとってとてもうらやましく、実際に目で見える青写真として映りました。







講師として貴重なお話をいただきました南郷社長、ご参加いただきました皆様にあらためて御礼申し上げるとともに、この機会を実際の成果に結び付けていただければ幸いに思います。